

Dans la série à succès "La Bataille des Chéries", l'acteur Landry Gnamba incarne le personnage d'Elie Mba, un homme marié et influent de la région de Makoua. Cependant, une particularité intrigue les internautes : pourquoi Eli Mba embrasse-t-il toutes les femmes dans la série, sauf sa propre femme Fatima, jouée par Murielle Blanche ?

Cette question suscite de nombreuses spéculations et discussions parmi les fans de la série. Certains pensent qu'il s'agit d'une décision artistique visant à renforcer le réalisme de la série, tandis que d'autres y voient un choix personnel de l'acteur.

L'une des hypothèses avancées est que cette décision pourrait être liée à la volonté de préserver la vie privée de l'acteur et de sa femme. En effet, embrasser une autre femme à l'écran peut être considéré comme une trahison symbolique, même si cela fait partie du jeu d'acteur. En évitant ces scènes avec sa propre femme, Eli Mba pourrait ainsi protéger leur relation et éviter tout malaise dans leur vie personnelle.

Une autre théorie suggère que cette particularité pourrait être un choix délibéré pour renforcer le caractère dramatique de la série. En montrant Elie Mba embrasser passionnément d'autres femmes, mais pas sa propre épouse, les scénaristes pourraient vouloir souligner l'infidélité du personnage et les conséquences de ses actions. Cette absence de baiser entre les deux

personnages pourrait ainsi symboliser la distance et le manque de connexion émotionnelle dans leur relation.

Quelle que soit la raison derrière cette particularité, il est indéniable que cela suscite l'intérêt et l'interrogation des spectateurs. La série "La Bataille des Chéries" continue de captiver son public avec ses intrigues et ses personnages complexes, et cette particularité ajoute une dimension supplémentaire à l'histoire d'Elie Mba et de sa femme Fatima.

En fin de compte, la raison pour laquelle Eli Mba embrasse toutes les femmes dans la série, sauf sa femme Fatima, reste un mystère. Cela pourrait être dû à des choix artistiques, à la volonté de préserver la vie privée de sa femme dans la série, ou encore à une décision scénaristique visant à renforcer le caractère dramatique de la série. Quoi qu'il en soit, cette particularité continue de susciter l'intérêt et de nourrir les discussions parmi les fans de "La Bataille des Chéries".